

---

# INFORMACIÓN POLÍTICA

---

DEPENDERÁ DE ACUERDOS ALCANZADOS

# EPN ata la entrevista con Trump a si hay avances en TLC

Por Geovanna Herrera

**EL PRESIDENTE** conviene con Jared Kushner, yerno del mandatario de Estados Unidos, que encuentro se dará si hay progreso en la relación integral

**EL EMISARIO** del magnate acude a Los Pinos con funcionarios ligados a política exterior y a seguridad; dialogan sobre migración, tráfico de drogas... **pág. 3**



EL PRESIDENTE, con Videgaray (izq.) y Kushner (der.).

## TEMAS DISCUTIDOS

- **Combate** a las organizaciones criminales transnacionales.
- **Lucha** contra el tráfico de drogas y el flujo de armas y efectivo entre ambos países.
- **Seguridad** fronteriza.
- **Migración** ordenada y segura.
- **Desarrollo** en Centroamérica.
- **Fomento** a la creación de empleos y la prosperidad compartida a través del comercio justo y recíproco.
- **Continuar** negociaciones del TLCAN.

También pláticas sobre migración, armas...

# Condiciona avances en el TLC encuentro entre EPN y Trump

EL ASESOR de Donald Trump se reúne con el Presidente mexicano y el canciller Luis Videgaray; discuten temas de la relación bilateral, detalla comunicado

Por Geovanna Herrera >  
geovanna.herrera@razon.com.mx

**A**vances en las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y otros temas en materia de seguridad, migración y cooperación económica atorán la realización de una reunión entre el Presidente Enrique Peña y su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump.

De acuerdo con la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) tras la visita de trabajo del asesor del magnate, Jared Kushner, a México, "se acordó que entre ambos países la realización de dicho encuentro dependerá del nivel de progreso alcanzado entre los acuerdos vinculados con la relación integral, incluyendo el TLCAN y otros temas en materia de seguridad, migración y cooperación económica".

## > el dato

POR LA MAÑANA de ayer el canciller Luis Videgaray se reunió con Jared Kushner, quien también es el yerno de Donald Trump, durante más de tres horas.

Escortado por cuatro motociclistas de la Secretaría de Seguridad Pública capitalina y dos vehículos de la Policía Federal, el también yerno de Trump llegó a Los Pinos a las 13:12 horas, acompañado de Kimberly Breier, subsecretaria para el Hemisferio Occidental del Departamento de Estado y de funcionarios del Consejo de Seguridad Nacional de Estados Unidos.

Durante tres horas, el mandatario y Kushner abordaron temas de seguridad fronteriza, del muro, migración ordenada y segura y la cooperación económica, adelantó anoche la Cancillería.

Además, se discutió la inclusión de un proyecto potencial de programa circular de movilidad para trabajadores agrícolas y el desarrollo en Centroamérica, entre otros.

Durante el encuentro, en el que Peña estuvo acompañado de los titulares de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray, y

## Temas que discutieron

El Presidente Enrique Peña se reunió con el asesor de Donald Trump, Jared Kushner.

- Combate a las organizaciones criminales transnacionales.
- Tráfico de drogas y flujo de armas y efectivo entre ambos países.
- Seguridad fronteriza.
- Migración ordenada y segura.
- Un proyecto potencial de programa circular de movilidad para trabajadores agrícolas.
- Desarrollo en Centroamérica.
- Fomento a la creación de empleos y la prosperidad compartida a través del comercio justo y recíproco.
- La continuación de las negociaciones del TLCAN de manera expedita.



EL ENCUENTRO entre los funcionarios estadounidenses y el canciller Luis Videgaray, ayer.

## \* el tip

KUSHNER se desempeña como el principal asesor para las relaciones con Canadá, México y China.

## Recalca logros en equidad de género

Por Geovanna Herrera >  
geovanna.herrera@razon.com.mx

**AL CONMEMORAR** el Día Internacional de la Mujer, el Presidente Enrique Peña destacó que en México ha habido avances para apoyar a la mujer, pero reconoció que la agenda no está agotada.

"Hemos trabajado para combatir la violencia contra las mujeres y para lograr una sociedad donde la participación de la mujer sea en igualdad (...). Hoy, hay avances, pero esta agenda no está agotada, todavía nos falta mucho por avanzar", indicó durante un evento realizado en Los Pinos.

El mandatario señaló que con la pers-

**Enrique Peña**  
Presidente de la República

"Hemos trabajado para combatir la violencia contra las mujeres y para lograr una sociedad donde la participación de la mujer sea en igualdad (...). Hoy, hay avances, pero esta agenda no está agotada"

pectiva de género se aseguraron que las políticas y programas diseñados para las mujeres, estuvieran presentes en las dependencias federales.

"Hemos estado apoyando la labor de mujeres talentosas para que puedan

desarrollarse. Abrir espacios de oportunidad para más mujeres y no hay dependencia que no los tenga en nuestro país", manifestó.

Aseguró: "Hay un cambio que llegó para quedarse, un cambio que, estoy seguro, las mujeres impedirán que se modifique".

El Presidente, después de reconocer la fuerza de las mujeres, dijo estar seguro de que ellas están hoy "en espacios de empoderamiento, de presencia activa en distintos ámbitos de nuestra vida social y serán voces que apoyen, que respalden y que favorezcan a lograr esta condición de igualdad entre mujeres y hombres".

de Economía, Ildefonso Guajardo, también se habló del combate a las organizaciones criminales transnacionales, al tráfico de drogas, al flujo de armas y efectivo entre ambos países.

Antes, el representante de Trump tuvo un encuentro de trabajo con Videgaray a las 10 de la mañana en la sede de la Cancillería, que se prolongó por tres horas, y al que llegó custodiado por tres camionetas blindadas con placas diplomáticas.

El viaje relámpago de Jared Kushner

coincide con un anuncio de la Casa Blanca sobre que podría haber "excepciones" para México y Canadá en la aplicación de aranceles a las importaciones de acero y aluminio que anunció Trump.

Al respecto, Sarah Sanders, vocera de Trump, afirmó ayer a periodistas que "esperamos que el presidente firme algo antes de que termine la semana y hay posibles exclusiones para México y Canadá por seguridad nacional, y posiblemente de otros países por lo mismo".

A finales de febrero el Presidente Enrique Peña y Trump, pospusieron los planes para la visita del mandatario mexicano a Estados Unidos. Medios estadounidenses como *The Washington Post* indicó que la cancelación del encuentro fue tras la llamada telefónica que ambos mandatarios sostuvieron el 20 de febrero, y en la que Enrique Peña reiteró su postura en contra de la construcción de un muro fronterizo y de que México no pagaría por él.

PLANTEA FORTALECER MP

# Meade apoya quitar el fuero al Presidente

El candidato de Todos por México sugiere revisar la inmunidad constitucional para funcionarios de alto nivel

**POR VANESSA ALEMÁN**  
vanessa.aleman@gimm.com.mx

El aspirante de la coalición Todos por México, José Antonio Meade, se pronunció a favor de eliminar el fuero constitucional para funcionarios de alto nivel, incluyendo la inmunidad con la que cuenta el Presidente de la República.

"Ciertamente es algo que debiéramos de hacer, pero, en cualquier caso, en independencia de lo que se haga con el fuero, a mí me parece que es un tema que tiene que revisarse a fondo y tendría que evaluarse la pertinencia de eliminarlo", precisó.

Al referirse a su planteamiento sobre la independencia de los Ministerios Públicos, señaló que, sin supeditarse a esta reforma para eliminar el fuero, dicha instancia jurisdiccional deberá contar con suficiente autonomía para juzgar a cualquier funcionario público, incluyendo al Presidente.

Asimismo, en entrevista al participar en The Real Estate Show 2018, evento organizado por desarrolladores inmobiliarios, descartó que en México se instalen comisiones de organismos internacionales para la investigación de delitos, ya que dijo, el país tiene la capacidad de resolver sus problemas y no necesita "rueditas" que lo ayuden.

"México tiene la capacidad de construir sus propias instituciones de seguridad. México está entre las 14 economías más grandes del mundo, tiene toda la capacidad de construir instituciones crebles, no necesita 'rueditas' para combatir la impunidad. México necesita voluntad política y mejores instituciones, y habrá de tener ambas", puntualizó.

Durante la conferencia impartida en la expo organizada por la Asociación de Desarrollo Inmobiliario, llamó a combatir la impunidad para que ningún funcionario público se beneficie del sector.

"Queremos generar patrimonio familiar e inmobiliario. Aquí hago una aclaración, este patrimonio familiar e inmobiliario no queremos que lo

generen los servidores públicos, queremos que ese patrimonio se traduzca en quienes lícitamente acceden al desarrollo inmobiliario", expresó.

En este sentido, agregó que el sector debe concentrarse para asegurar transparencia, ya que se trata de un rubro que detona un proyecto inmobiliario nuevo cada tres días y genera casi el doble de inversión que Brasil durante el Mundial de Fútbol de 2014.

También se pronunció por generar los elementos de control que "aseguren que el espacio inmobiliario no sea refugio para que cualquier funcionario del gobierno haga negocios".

LA LISTA DEFINITIVA, EL 18 DE MARZO

# Ruiz Massieu, Eruviel y Osorio, de pluris al Senado

Para la Cámara de Diputados suenan Enrique Ochoa y Ana Lilia Herrera

MAGALI JUÁREZ  
mjuarez@elfinanciero.com.mx

La próxima semana, el PRI prevé concretar las listas de sus candidatos plurinominales al Congreso de la Unión, en donde se posicionarán los líderes del partido y personajes que participan directamente en la campaña de José Antonio Meade.

En la relación de los candidatos priistas que no harán campaña para llegar a la Cámara alta, se prevé que ocupe la primera posición la actual secretaria general del partido, Claudia Ruiz Massieu, quien además forma parte del equipo del candidato presidencial, en la coordinación de migrantes.

Entre los candidatos priistas se confirmará la postulación de Miguel Ángel Osorio Chong al Senado, quien actualmente funge como el coordinador de la campaña de los aspirantes priistas a la Cámara alta.

En tanto, entre los priistas que irán a San Lázaro no se descarta la posibilidad de que se incluya al propio dirigente nacional del partido, Enrique Ochoa.

Como parte de los acomodos que todavía se hacen en las listas de plurinominales priistas se contempla al propio coordinador de

## Suenan como pluris

Relación de los candidatos priistas que no harán campaña para ser legisladores.

### Senado



CLAUDIA RUIZ MASSIEU



MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG



ERUVIEL ÁVILA VILLEGAS



MARIANA BENÍTEZ



PABLO GAMBOA MINER

### Cámara de Diputados



ENRIQUE OCHOA REZA



ANA LILIA HERRERA

Fuente: EL FINANCIERO

la campaña del abanderado presidencial, Aurelio Nuño, así como al vicecoordinador general, Eruviel Ávila, y a las voceras Mariana Benítez, quien también es representante

legislativo ante el INE, y Ana Lilia Herrera, coordinadora de evaluación y seguimiento de la campaña.

Además, se evalúan las posiciones en las respectivas Cámaras del Congreso de los coordinadores de circunscripción de la campaña de Meade, como Manlio Fabio Beltrones, Beatriz Paredes, Carolina Viggiano y Mariano González Zarur.

El secretario de Operación Política del tricolor, Héctor Gómez Barraza, indicó que la lista de los candidatos plurinominales la llevarán hasta el límite, el próximo 18 de marzo.

Aseguró que aunque todavía se encuentran en la etapa de definiciones, los priistas no cometerán los errores de otras fuerzas políticas, como Morena, de incluir entre sus pluris a personajes que tengan cuentas pendientes con la ley.

Comentó que en el PRI cuentan con los perfiles que les permitirán cubrir los diferentes espacios, lo cual, dijo, es parte de la "complicación" a la que se enfrenta el partido debido a que hay muchos aspirantes para unas cuantas posiciones.

Entre los candidatos plurinominales del partido se prevé la inclusión de Pablo Gamboa Miner, hijo del coordinador de los senadores del PRI, Emilio Gamboa Patrón, quien aspiraba a la gubernatura de Yucatán y actualmente participa en la campaña del candidato priista a Mérida, Víctor Caballero Durán.